



Gran velada boxística se vivió en las instalaciones de la Expo Yerba, con un buen marco de público amante del viril deporte de los puños, el cual contó con el apoyo de la Dirección de Deportes Municipal. El título provincial fue para el apostoleño “El Príncipe” Rodríguez

Abriendo las presentaciones en Categoría hasta 46 kg, el triunfo fue para Joaquín “Junior” Rodríguez de Virasoro, quien derrotó en las tarjetas a Exequiel “El Pitbull” Rodríguez de Apóstoles

Luego Oscar “El Terrible” Borda y Cesar Bialy ambos de Apóstoles no se sacaron ventaja y las tarjetas dieron empate en este combate

El siguiente combate marcó el triunfo fue para el apostoleño “El Gallo” Márquez quien superó en las tarjetas al posadeño Alexander Rodríguez

El combate de semi fondo enfrentó al apostoleño Javier “La Pantera” Maciel y al representante de la localidad de Leandro N. Alem , Gonzalo Ayala, quedando la victoria en las tarjetas (40-38), (39-37) y (29-28) para el crédito local

Cerrando la noche y por el título provincial se midieron Mario “El Príncipe” Rodríguez vs. Cesar “El Demoledor” de Alem, “El Príncipe” se quedó con el título provincial tras vencer por abandono en el tercer asalto a su contrincante.

El rival debió abandonar tras sentir una lesión en su rodilla izquierda que lo dejó fuera de

A las piñas en la Expo Yerba

Domingo, 12 de Julio de 2015 12:56

combate cuando apenas comenzaba el tercer asalto y desde el rincón azul voló por los aires la toalla que besó la lona y dio por culminado el encuentro .-







